

## THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



2023～2024年度 国際ロータリー ゴードン R. マッキナリー 会長テーマ

CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう

創立 1954年 3月 8日  
承認 1954年 3月 30日例会日時 毎週月曜日  
12:30～13:30  
例会場 刈谷市新栄町3の26  
刈谷商工会議所内  
事務所 TEL (0566)22-2111  
FAX (0566)25-2111  
メール kariyarc@katch.ne.jp  
ホームページ http://www.kariya-rotary.com  
会長 加藤 英樹  
幹事 石川 泰隆  
会報委員長 岡田 行永

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

## 第3204回例会プログラム

[当年度=2回目;当月=2週目]

2023年(令和5年)7月10日(月)

## 1. 例会……………〈司会:プログラム委員会〉

- 12:15 〈食事〉  
12:28 1. チャイム  
12:30 2. 点鐘……………〈会長〉  
3. 開会宣言  
4. ロータリーソング斉唱……………我等の生業  
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介  
6. 会長挨拶並びに会長報告  
7. 幹事報告  
8. 出席報告  
第4四半期皆出席の発表(出席委員会)  
9. 委員会報告  
10. ニコニコボックス報告  
11. 次週並びに次々週のプログラムの予告  
(7/17)……………休会(法定休日)  
(7/24)……………  
新会員アワー 佐野 眞琴 会員  
" 岡本 知樹 会員

## 2. クラブ協議会……………〈司会:幹事〉

- 13:00 1. 開会の言葉……………〈司会〉  
2. 各委員長の事業計画発表  
……………〈各委員長〉  
3. 閉会の言葉……………〈司会〉  
  
12. 点鐘……………〈会長〉  
13. 閉会宣言  
  
13:30 14. 散会

## ビ ジ タ ー

知立 RC 渡辺 浩二 様(会長)  
知立 RC 天野 光宏 様(幹事)

渡辺 浩二 会長



天野 光宏 幹事

## 出 席

会員総数 93名 出席免除 23名  
出席義務者+免除者の内例会出席者 82名  
欠席 8名 出席率 90.24%  
前々回(6/26)の修正出席率 100%

## 会長報告

- 1) 7月8日、青少年交換プログラム受入説明会に参加してまいりました。
  - 2) 7月10日、刈谷市長に表敬訪問をしてまいりました。
  - 3) ロータリー米山記念奨学会より
    - ・米山功労者に対して感謝状が届いております。
- 第4回米山功労者 太田 保会員  
第2回米山功労者 加藤英樹会員  
第1回米山功労者 石川友美会員、中川耕児会員、都築浩介会員



写真左から

石川 友美 会員 加藤 英樹 会長  
中川 耕児 会員 都築 浩介 会員

## 幹事報告

- 1) 会員名簿が出来上がりましたので、本日メールボックスに配布させて頂きました。
- 2) 7月のロータリーレートは1ドル145円となりました。

## 会長あいさつ

加藤 英樹



本日は知立ロータリークラブの渡辺会長をお迎えしております。

刈谷ロータリーと知立ロータリーの関係は今さら言及することは必要ないと思いますが、毎年お互いの例会を訪問することが慣例となっております。

私も石川幹事とともに今週の水曜日に知立ロータリーの例会にお邪魔する予定です。

また、渡辺会長には以前に入会していた団体、青年会議所でも大変お世話になりましたし、商工会議所、商工会でもお世話になっております。

今後とも公私にわたりよろしくお願い致します。

本日のご来訪ありがとうございます。

知立ロータリー様には私が入会してすぐに、最初のメーキャップとして訪問しました。

とてもフランクに対応頂きましたし、他のロータリーではなく、最初に知立ロータリーにメーキャップにお邪

魔して良かったなと思えました。その時食事を例会前にしていることに驚いたことも覚えています。

やはり、他のロータリーを訪問するのはすごく刺激になりました。昨年まではコロナの関係でメーキャップができない状態でしたが、今は可能です。

是非入会の浅い方々はいろいろなクラブにメーキャップに行ってみてください。そして、もしメーキャップするのであれば、葉書をもって帰ってくるのではなく、例会に最後まで参加してきて頂きたいと思います。そして、その感想もお聞かせ頂きたいと思います。いいことがあれば取り入れていきたいと思います。

最近はEクラブができてパソコン上でのメーキャップもできるようになりました。先日、愛知Eクラブの方々から刈谷ロータリーだけにお礼を言われました。100%例会を続けているのでメーキャップ利用が一番多いようです。最近北海道Eクラブも利用しやすくて人気ようです。

できれば出席して最後まで参加してほしいと思いますが、100%を維持することが大切ですので是非メーキャップの徹底はよろしくお願い致します。

さて、最初の例会ではゴードン・R・マッキナリーRI会長のお話をさせて頂きましたので、今回は2760地区の酒井法丈のりたけガバナーのお話をさせて頂きます。

酒井ガバナーは1998年に豊田ロータリーに入会され、地区のWCSの委員や副委員長を歴任された後、昨年度は豊田ロータリーの会長を務められながらガバナーエレクトとして精力的に活動されてきました。職業分類は警備保障業務。豊田市で豊田東海警備株式会社代表取締役です。

そんな酒井ガバナーのテーマは「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ!!」です。

酒井ガバナー曰く、

我々ロータリアンは、ステータスを重んじ自分たちの世界観を大切にしてきました。ロータリーの中核的価値観「奉仕」「親睦」「多様性」「高潔性」「リーダーシップ」は不変であります。その価値観に対するニーズが、昨今変わってきていると指摘しています。

人口動態が変わり、変化のスピードが加速し、テクノロジーによって「つながり」や「奉仕」の新たな機会が生み出されているのが現状だと分析しています。

コロナ禍によって人と人との関りが制限され、教育や育成の場を妨げられた人々は、助けを求めたくても求め先がありません。求めに対して100%答えることは難しいのですが、手を差し出す事はできるのではないかと考えていらっしゃる。そのようなところにも新しい「奉仕」の機会はあると考えていらっしゃいます。

加えて我々ロータリアンは「世界を変える行動人」として、強い目的意識をもって活動しているとも述べています。そして、その目的達成のために様々な計画を立てているとも述べています。

最近ロータリーでは「DEI」という言葉を使い始めています。

ガバナー曰く、「DEI」を一言で言い表すと「多様性を認め、公平性をもって、尊重され個々の能力が発揮できる環境」となるのではないかと述べています。刈谷ロータリーにはそのような環境はできていると思っていますが、今一度刈谷ロータリーに合う「刈谷版DEI」がその歴史と伝統とともに確立されればいいなと思っています。

ガバナーは以下のようにも述べています。私たちロータリアンには、培ってきた強い目的意識があり、ぶれない向上心があります。それがロータリアンとしてのプライドではないでしょうか。世界は急速に変化しており、発展を維持していくために、ロータリーブランドを育み、進化しなければなりません。過去をたたえとともに、継続と革新の理想的なバランスがとれた未来(希望)を生み出し、受け入れなければなりません。

私には難しい事は分かりませんが、私としては、「我々ロータリアンがロータリーを愛し、メンバーを愛し、ロータリアンである事に誇り(プライド)を持つ事ができれば、自然とロータリー「ブランド」が磨かれ、そしてそれが未来(希望)につながるのだと思います。私はこの事を信じて、この1年間活動していきたいと思っています。

さて、本日は各委員長様の事業計画の発表となります。この1年間の具体的な目的と目標が示されると思います。ご清聴のほどよろしくお願い致します。



### 各委員会事業計画発表



藤井 邦彦  
出席委員会



岡田 行永  
クラブ会報・IT委員会



新美 大輔  
親睦活動委員会



加藤大志朗  
雑誌委員会



中川 耕児  
プログラム委員会



小川 耕示  
公共イメージ向上委員会



杉浦 守康  
会場委員会



都築 浩介  
ニコニコボックス委員会



杉浦 文雄  
職業分類・会員選考委員会



關 淳之  
会員増強委員会



鬼頭 一浩  
研修情報委員会